

cultura obrera

Apoyamos a trabajadores vascos

El FTE de México expresa su solidaridad con la central sindical LAB del País Vasco y exige del gobierno español la libertad inmediata de Rafael Díez Usabiaga, dirigente de LAB.



FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA, de MEXICO
Organización obrera afiliada a la Federación Sindical Mundial
www.fte-energia.org | energia@fte-energia.org

El FTE de México se solidariza con LAB

Comité Ejecutivo de la
Central Sindical LAB
País Vasco

El Frente de Trabajadores de la Energía (FTE) de México expresa su solidaridad con los trabajadores vascos y su central sindical LAB.

Repudiamos la irrupción de la policía española en la sede nacional del sindicato y la detención de los militantes

independentistas vascos, entre otros, el compañero Rafael Díez Usabiaga, exsecretario general de LAB.

Los trabajadores mexicanos de la energía levantamos nuestra voz junto a los trabajadores vascos.

- Exigimos la libertad inmediata de Rafael Díez Usabiaga, ex-Secretario General de LAB y del resto de las personas detenidas.

2009 energía 8 (142) 58, FTE de México

- Repudiamos el asalto policiaco a los locales sindicales en Donostia-San Sebastián y nos manifestamos en contra de la utilización de la fuerza pública del Estado para resolver los conflictos sociales.

- Apoyamos las movilizaciones que los trabajadores vascos lleven a cabo en defensa de sus legítimos derechos e intereses de clase.

México, 15 de octubre de 2009.

Frente de Trabajadores de la Energía, de México

[2009, elektron 9 (255) 1-2, 18 oct 2009].



Trabajadores y pueblo vascos exigen sus derechos e independencia del estado español

¡Viva la solidaridad proletaria!